

JEAN-LOUIS BLANC



Collectionneur depuis plus de trente ans de voitures élégantes des années soixante, Jean-Louis Blanc est le président de la Fédération Française des Véhicules d'Époque, qui rassemble plus de mille deux cents clubs de collectionneurs, trois cents professionnels et quarante musées, avec pour mission d'encourager et de défendre leur passion commune. Il est particulièrement heureux de présider cette année le Grand Prix des Clubs, qui sont le vivier des collectionneurs et la sève du mouvement des voitures anciennes.

Jean Louis Blanc qui trouve que «c'est une très heureuse initiative de Chantilly Arts & Elegance Richard Mille d'avoir associé les clubs à son événement, qui est devenu en quelques années une référence mondiale», est la personne idéale pour juger la qualité de leur présence au concours.

A collector for over thirty years of elegant cars from the sixties, Jean-Louis Blanc is the president of the French Federation of vintage vehicles (FFVE), which brings together more than one thousand two hundred collectors' clubs, three hundred professionals and forty museums, with mission to encourage and defend their common passion. He is particularly pleased to preside this year the Grand Prix of the Clubs, which are the pool of collectors and feed the vintage cars movement.

Jean Louis Blanc finds that «it is a very happy initiative of Chantilly Arts & Elegance Richard Mille to have associated the clubs to the event, which became in a few years a world reference». So, he is definitely the ideal person to judge the quality of their presence in the Concours.